



三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを高めよ、
思いを尽くし、熱意を尽くし!!
国際ロータリー会長 パウロ V. C. コスタ 第256地区ガバナー 原 猛

例会日
1991. 6 . 25
累計 No 225
当年 No 49

会長/今井克義
幹事/本間茂男
SAA/堀川正幸

例会日/火曜日 PM12:30~1:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160



行 事： 会長幹事慰労会 (会場さどや、PM6:30)

出 席： 本日の出席 51名中39名

先週の出席率 51名中46名 90.20%

先週のメークアップ： 6月23日 長岡RC (40) へ 平松利朗君 吉川吉彦君

23日 中条RC (30) へ 今井克義君 堀川正幸君

24日 三条南RCへ 小林 満君 大野新吉君 中条耕二君

佐藤啓策君

25日 北記帳 石川勝行君 中条耕二君 米山忠俊君 坂内康男君

石月雅司君

ビジター： 三条RCより 渋谷健一君 大谷幸平君

会長挨拶： 今井克義

最後の会長挨拶を申し上げます。振り返ってみて、今一番思うことは、会長をやらせていただいたこの一年間、仲々楽しかったということです。もちろん本間幹事、堀川SAAはじめ、皆様方の本当に心暖まる御協力と事務局の五十嵐さんの心配りの効いた仕事振りがあってのことです。一年間、何とか、乗り切ることができました。ありがとうございました。私にとって、良い思い出をつくることができたことを心から感謝申し上げます。皆様方からみればまことに頼りない会長だった訳でとても評価に値しないとおっしゃると思います。しかし、幸い一年間一回も休むことなく続けることができました。皆勤賞だけはいただけるものと自負しています。7月からの山上年度に期待すると共に皆さんと共に又新たなロータリーの一年間を大いに楽しみましょう。

幹事報告： 本間茂男幹事

なし

ニコニコボックス：

本間建雄美君 今井会長、本間幹事、堀川SAA一年間御苦労様でした。



河井増雄君 会長、幹事さん始め、役員の皆さん大変ごくろうさまでした。今後ともよろしく
お願い致します。

笹原勝治君 今井年度ご苦労さまでした。

白崎哲男君 会長、幹事、大変ご苦労様です。

江口悟君 今井会長、本間幹事、御苦労様でした。

木宮隆君 会長、幹事ご苦労様でした。

長谷川博一君 今井会長、本間幹事、堀川SAA一年間ごくろうさまでした。

村山誠一君 今井会長、本間幹事、SAA堀川さん、一年間御苦労様でした。

山上茂夫君 今井会長、本間幹事御苦労様でした。また五クラブ合同会議も楽しく過しました
有難う。今日はゆっくりおくつろぎ下さい。

山崎勲君 会長、幹事御苦労様でした。

早川龍雄君 今井会長、本間幹事、堀川SAA一年間御苦労様でした。

堀川正幸君 今井会長、本間幹事一年間ご苦労さまでした。今日の酒はさぞうまい事でしょ
う！ 二次会は台湾ですか、フィリピンですか？

稲田憲治君 使用後のしおれた形みつめつつ、淋しくもあり楽しくもあり、あーこの一年か

佐藤義英君 今井会長、本間幹事一年間大変ごくろうさまでした。

小林満君 会長、幹事一年間大変御苦労様でした

赤塚正樹君 今井会長、本間幹事ごくろうさまでした

山下厚君 今井会長、本間幹事一年間ご苦労様でございました。

樋口金占君 今井会長、本間幹事一年間御苦労様でした

加藤英男君 今井会長、経間幹事大変ごくろうさまで

馬場直次郎君 ボックスに協力して

吉川吉彦君 今井会長さん、本間幹事さんに感謝して、1年間の御苦労を本日大いに「ハメ」
をはずして楽しみましょう。山上年度がんばって下さい。

加藤実君 無事帰りました、社員海外研修旅行ハワイから

中条耕二君 本日、三条国際交流協会の設立総会があり、この会の会長のため出席できず誠に
すみません。今井会長はじめ役員の皆様ご苦労様でした

高橋彰雄君 今井会長、本間幹事、堀川SAA、役員の皆様一年間大変御苦労様でした

山本賢君 BOXに協力して

平松利朗君 今井年度一年間本当にご苦労様でした。これからはどうぞごゆっくりご静養下さ
い

芦田義重君 今井会長、本間幹事ごくろう様、あ…もう一人堀川SAA本当におめでとうござ
いました!!

外山晴一君 今井会長はじめ役員の皆様ご苦労様でした。

羽賀一夫君
今井克義君 一年間の御協力に感謝して。
本間茂男君 一年間の御協力に感謝して。

堀川次年度幹事

今井会長、本間幹事、1年間ご苦労さまでした。本当に良いコンビと思いました。山上次年度会
長は非常に気をつく人ですので、幹事は会長についてゆけばよいという気がします。本当に一年間
ご苦労さまでした。堀川次年度幹事より本間幹事に記念品を贈呈。

本間幹事

一年をふりかえってということですが、何も申しあげることはありません。4月頃から準備に入
りましたが、その頃はプレッシャーがありましたが、ひらきなおりもあって、何とかやれると思
いました。今井会長は非常によく気をつく性格の方で幹事はいらなかったのではないかと思うくら
い。幹事の性格をそなえた会長でありました。はたして私は何をしたんだろうという思いです。
前に稲田さんが、七月から九月頃まで二ヶ月くらいぼーとするよと言っていました。私もそう
なるのではないかと思います。この一年間、無理難題や、ご迷惑をおかけしたと思います。この場
でお礼を申しあげます。

平松前会長の音頭で乾杯。宴会に入る。約二時間余のさかもりで今井年度をおしむ。最後に梨本
前々会長の音頭で三三七拍手で手締め。おひらきとなった。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

7月9日例会：各委員長本年度の方針発表

7月16日例会：「ロータリーを知ろう」梨本清一君